

## Peduli Kemanusiaan, TNI AD Kirim Bantuan Untuk Warga Palestina

Suhendi - OPINIWARGA.COM

Nov 9, 2023 - 16:56



JAKARTA – Sebagai bentuk kepedulian pada warga Palestina yang terdampak konflik di Jalur Gaza, TNI AD mengirimkan 50 truk bantuan kemanusiaan berupa makanan instan, makanan bayi, susu, minuman, pakaian, selimut, obat-obatan, serta kebutuhan mendasar lainnya yang saat ini sangat dibutuhkan warga Gaza.

Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., saat menyerahkan bantuan untuk Palestina kepada

Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) dan diterima langsung oleh Ketua BAZNAS RI Prof. KH. Noor Achmad, di Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad), Jakarta, Rabu (8/11/2023).

“Hari ini, TNI AD bersama Ustadz Adi Hidayat, masyarakat, juga rekan-rekan pengusaha, ingin mengirimkan bantuan kepada saudara-saudara kita yang ada di Palestina melalui Baznas, yang rencananya akan dibawa menggunakan pesawat Hercules kesana. Mudah-mudahan apa yang kita berikan ini, mulai dari kebutuhan bayi hingga orang tua, bisa bermanfaat bagi warga Palestina,” ujar Kasad.

Kasad juga menyampaikan bahwa apabila dibutuhkan dan diperintahkan, TNI AD siap untuk mengirimkan tenaga medis ke safe border, untuk membantu warga Palestina yang membutuhkan layanan kesehatan.

“Memang, kita juga punya beberapa rumah sakit, dari TNI AL RS Suharso, mungkin nanti akan ditempatkan di safe border seperti di perairan Mesir. Ke depan akan kita pikirkan (perbantuan) seperti itu ya,” imbuh Kasad.

Sementara itu, Ustadz Adi Hidayat (UAH) yang merupakan pimpinan “Sahabat UAH” menyampaikan ungkapan rasa terima kasihnya kepada Keluarga Besar Angkatan Darat, karena telah diikutsertakan dalam kegiatan peduli kemanusiaan untuk Palestina tersebut. Sebagai informasi, bantuan kemanusiaan yang disalurkan dari “Sahabat UAH” adalah berupa donasi dana mencapai Rp. 10 Milyar.

“Kami ingin mewujudkan perhatian berupa satu sinergi, satu Indonesia, pemerintah bersama rakyat, TNI khususnya, dan unsur BAZNAS. Kita menunjukkan pesan-pesan kuat ke dalam (masyarakat Indonesia), bahwa kita satu Indonesia, kita bersama-sama tidak boleh terpecah belah, memperhatikan kedamaian dan perdamaian. Jadi kegiatan ini adalah untuk menumbuhkan unsur sinergitas, dan khusus untuk TNI, juga mengimplementasikan TNI manunggal bersama rakyat, serta kekompakan pemerintah beserta unsur-unsurnya,” ujar pendakwah kondang itu.

Senada dengan pernyataan tersebut, Ketua BAZNAS RI Prof. KH. Noor Achmad menyampaikan bahwa pihaknya merasa sangat terharu dan berterima kasih karena telah mendapat kepercayaan dari TNI AD dan “Sahabat UAH”, untuk menyalurkan bantuan kemanusiaan tersebut.

“Saya sangat terharu Baznas dipercaya untuk menyampaikan bantuan ini kepada saudara-saudara kita di Palestina. Terima kasih kepada Mabes TNI AD dan Ustadz Adi Hidayat, yang telah berupaya bersama-sama untuk membantu masyarakat di Gaza, Palestina,” tuturnya.

Bantuan kemanusiaan ini merupakan hasil dari pengumpulan bantuan dari seluruh satuan di jajaran TNI AD wilayah Jabodetabek. Pada gelombang berikutnya, TNI AD juga akan mengirimkan bantuan kemanusiaan yang dikumpulkan dari satuan jajaran TNI AD di seluruh Indonesia, dengan mekanisme pengiriman yang diatur oleh pemerintah melalui Kementerian Luar Negeri (Kemenlu). (Dispenad/Hendi)